助けての小さなサイン受け止めて

この機会に、子どもの虐待防止について考えてみましょう。起こりうる問題です。11月は児童虐待防止推進月間です。て生じるもので、特別な家庭だけでなく、どこの家庭でもの関係、社会からの孤立など、さまざまな要因が重り合っ子どもへの虐待は、家庭内の不和、経済的な問題、親子



(単位:人)

	(十四.八		
学 校	その他	合 計	
4	0	10	
3	8	17	
7	8	27	

協議会の取り組み要保護児童対策地域

対応するには限界があります。て生じることから、一つの機関では、さまざまな問題が重なり合っは、きまざまな問題が重なり合っ

います。
います。
に、必要な情報交換や援助内容のに、必要な情報交換や援助内容のに、必要な情報交換や援助内容のに、必要な情報交換や援助内容のに、必要な情報交換や適けな保護を行うため、強調が連携、協力しながら虐待の機関が連携、協力しながら虐待のでは、児童に関係す

委員など | 児童相談所、市役所、学構成機関 | 児童相談所、市役所、学

▲ 児童虐待4つのタイプ

児童虐待には、基本的に次の4

ることもありますが、重複することもあります。 身体的虐待...身体に外傷が生じるような暴力を加えること 性的虐待...子どもにわいせつな行性的虐待...子どもにわいせつな行為をしたり、させたりすることれでしたり、させたりすることなど、必要な世話をしない、長時間の放置食事を与えない、長時間の放置など、必要な世話をしない、重複するど、必要な世話をしない、重複することもありますが、重複することもありますが、重複することもありますが、重複することもありますが、重複することも対象が、重複することも対象が、重複することも対象が、重複することも対象が、重複することも対象が、重複することも対象が、重複が表しないことも対象が、重複することも対象が、重複が表しないことも対象が、重複が表しないことも対象が、重複が表しない。

▲ 市の児童虐待の状況

ではありませんでした。 ではありませんでした。 その経路は、学校かの27件でした。 その経路は、学校からの順となっています。 また、児がらの順となっています。 また、児がらの順となっています。 また、児がの2件でした。 その経路は、学校からの順となっています。 また、児がの2件でした。 その経路は、学校からの地域が、前年度より14件減やではありませんでした。

市長随想婦



狭山市長 仲川幸成 似顏絵·池原昭治氏

さあ 次は入曽駅東口

大曽駅の周辺開発は、昭和55人曽駅の周辺開発は、昭和55人曽駅の周辺開発は、昭和55人曽駅の周辺開発は、昭和55人曽駅の周辺開発は、昭和55人曽駅の周辺開発は、昭和55人曽駅の周辺開発は、昭和55人曽駅の周辺開発は、昭和55人曽駅の周辺開発は、昭和55人曽駅の周辺開発は、昭和55人曽駅の周辺開発は、昭和55人曽駅の周辺開発は、昭和55人曽駅の周辺開発は、昭和55人曽駅の周辺開発は、昭和55人曽駅の周辺開発は、昭和55人曽駅の周辺開発は、昭和55人曽駅の周辺開発は、昭和55人曽駅の周辺開発は、昭和55人

意思決定をいただきました。の臨時総会で都市計画決定へのづくり協議会も設立され、今年組織である入曽駅東口地区まちこの間、平成12年には地権者この間、平成12年には地権者

大きな一歩が踏み出せました。あり、このたびの意思決定により、権者のご理解とご協力が必要でます。事業の推進には、何より地業の手法で事業を進めてまいり出しい区のような土地区画整理事口地区のような土地区画整理事

同校は明治33年に現在地に移に入れて計画を進めてきました。て、入間小学校の統廃合も視野整備を入曽の最大の課題とし軽は、就任以来、入曽駅東口の

○ 狭山市駅西口地区整備事業のお知らせ

再開発事業地区の愛称を募集



再開発事業の1街区工事が着 工されることに伴い、再開発事 業区域にふさわしい「まちの愛 称」を募集します。詳しくは、市 役所や商工会議所、市内公共施 設に設置してある募集要領、ポ スターなどをご覧ください。

最優秀賞1点は、新しいまちの愛称に採用され ます。皆さんふるってご応募ください。 募集期間11月17日 ~ 12月16日 応募資格市内在住・在勤・在学の方

問合せ狭山商工会議所内愛称募集事務局へ

2954 3333

狭山市駅西口タクシー(11月上旬)とバス(12月 中旬、乗り場の一時移設と公衆トイレの閉鎖



狭山市駅西口駅前バスと タクシーの乗り場が、一時 移設されます。

タクシーとバス(市、稲荷山公園、狭山市内循

西武柏原ニュータウン、サイボクまきば の湯、「深夜」柏原ニュータウン 日生団地、智光山 公園、武蔵野学院大学、狭山営業所 飯能駅北口、 狭山グリーンハイツ)の新しい乗り場は、それぞれ 地図のとおりになります。また、12月1日 から「狭 山市駅西口公衆トイレ」を閉鎖します。ご不便をお 掛けしますが、ご理解とご協力をお願いします。

問合せ狭山市駅西口開発事務所へ 2955 0023

● 姉妹都市締結10周年を前に 市長と市議会議長がワージントンを訪問



10月8日から13日まで、 仲川市長、東山市議会議長 を含む8名が、姉妹都市ア メリカ合衆国ワージント ン市を訪問し、幼稚園や日

本語学校などの視察を行い、交流を深めました。

ワージントン市とは、1999年11月に姉妹都市を 締結し、青少年のスポーツ交流、文化交流などを活 発に行っています。10周年を迎える来年には、ワー ジントン市の訪問団が狭山市を訪れる予定です。

問合せ市民文化課へ内線2516

19年度 市の児童虐待の状況

虐待の対象と内容

(単位:人)

力と地域の子育て支援

防は家庭での育児協

	乳幼児	小学生	中学生	合 計
身体的虐待	5	4	0	9
心理的虐待(疑)	3	4	1	8
性的虐待	0	0	0	0
ネグレクト	3	5	2	10
合 計	11	13	3	27

相談・連絡(通告)経路の内訳

		_7\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\	四女子口		カナイ ルム
	家族	近隣など	児童委員	医療機関	保育所·幼稚園
連絡(通告)	1	2	1	2	0
相談	2	2	0	1	1
合 計	3	4	1	3	1

助けての小され ないで

子どもは自らの状況を判断

2953

0

1

んのやさしく見守る目と、温かな 言が大切です

地域では..お母さんは、一人、家で はストレスがたまりやすいもので 者になっていませんか。また、育児 さん任せ、お父さんは育児の傍観 家庭では. す。日ごろから気軽に相談できる 育児をする傾向です。地域の皆さ 场所や相手を作っ ておきましょう .. 子どもの世話はお

連絡先

絡ください。

どに相談するよう勧めるか、ご連 せん。親からの虐待を自分が悪い 訴えるということがうまくできま たときは、市役所や児童相談所な 密告することでもありません。 めることは、親を責めることでも と思い込んでしまうのです。 子どもの虐待を周囲が察知し認 虐待が疑われる子どもを発見し 4 1 5 2

市長の主な動き

10/1...辞令交付式 10/4...市立幼 10/5...各地区 10/7•22...定例庁 10/8~13...ワージント



10/18...植物園まつり 10/20... 東京狭山線整備促進期成同盟会要望活動 10/21...基地対策協議会要望活動、自治会連合 会幹事との懇談会 10/22...人権問題講演会 10/23•24...全国都市問題会議

...市民文化祭 10/26...商工祭 保存し、これからも地域の将来 きました ちなみに、校庭の大けやきは

の中心としての役割を果たして り、実に108年の間、村の教育